

SANJO kids news

SANJO

・子ども広報・

広報さんじょう
子ども版
秋号
2024.No.18



ちゅう おう しょう てん がい
中央商店街 って
こんなところ!



中央商店街 ってこんなところ!

本町にある中央商店街。車で通った時に、面白そうなお店を見つけた子ども記者が、実際に歩いてお店を訪問し、店主にインタビュー！小学生にも、もっと商店街に来てもらえるよう、発見した魅力をまとめました。

昔はデパートや遊園地ができるほどにぎやかで、お店がたくさんあった中央商店街。

今では店主の高齢化により閉店するお店もありますが、三条マルシェなどのイベントや新しいお店もでき、少しずつにぎわいを取り戻しています。



中央商店街は、江戸時代から続く歴史のある商店街です。ぜひ皆さんも遊びにきてください。

中央商店街振興組合 理事長 鈴木直さん
(鈴藤呉服店、おやひなや店主)



私は呉服店の14代目店主です。中央商店街には、100年以上続くお店がいくつか残っています。

中央商店街振興組合 事務局 鈴木 囂彦さん
(鈴半呉服店店主)

つるがや
●(お菓子屋)

田中時計店●

鈴藤呉服店●

羽生紙文具店●

江戸時代から
350年
続くお店！



おもしろ
ベンチを発見



見つけられるかな

創業
103年目！



未来の子どもたちも
愛してくれるような
お菓子を作っています。

スタッフ
お
推
し
point

子どもから大人まで愛されるお菓子がある！

フランスで修行したお菓子職人がいる！

伝統あるお菓子を大切に守りながら、新しい商品も開発している！



トオススメ!

②そのべ玩具店



個人店のおもちゃ屋は
珍しいと思います。
商品の多さも自慢です。

お
推
し
point

おやひなや

②

コロネット
(パン屋)●



上から下まで
おもちゃがぎっしり！

SANJO
PUBLISHING (本屋)

鈴半呉服店

③

③絵本の店omamori

お
推
し
point

三条市でお店を開くために関東から移住した絵本が好きな店主がいる！
もともと空き店舗だったところをお店にしている！
本屋とカフェと一緒に楽しめて、自分の家のような居心地のいいお店！



●大衆焼肉
さんきらく

昨年4月に
オープン！

てん
しゅ
店主

だれ
まも
こ
子どもから大人まで読める
絵本を選んでいます。

昭栄大橋



とば ふうか
鳥羽 風花
一ノ木戸小学校6年

中央商店街を歩いてみて、あまり人がいないこと、やっているお店が少ないことを感じました。今回取材したお店は楽しいところやおいしそうなものがたくさんあり、商店街はとてもいいなと思ったので、みんなにも来てほしいです。たくさんの人が来てもっと楽ししくにぎやかな商店街になるといいです。



つちだ じゅん
土田 潤
上林小学校5年

中央商店街では若い人が新しいお店を経営して盛り上げているのだと気づきました。多くの和菓子が好きなので、むさしや菓子店さんのような昔からあるお店もずっと続いているよいなと思います。



たかなみ そうすけ
高波 奏介
うらだしょうがっこうねん
裏館小学校6年

おもちゃ屋さんではけん玉や古いゲーム機、お菓子屋さんでは世田団子やケーキ、昨年できた新しいカフェ兼本屋さんを発見しました。中央商店街はレトロもモダンも楽しめます。歩道のベンチの柄もすてきでした。



やじま ゆうせい
矢島 悠晴
おおさきがくえんねん
大崎学園5年

取材で訪れたお店の方が優しく質問に答えてくれてうれしかったです。中央商店街には何度も来たことがありましたが、今回はじめて知ったお店もあってよかったです。



たかの ゆあん
高野 結愛
おおもしょうがっこうねん
大面小学校6年

商店街について今までよく知りませんでしたが、実際に歩いてみるとたくさんのお店があることが分かりました。私が気に入ったのは、カフェが合体していて大好きな絵本も置いてある「絵本の店omamori」です。



いおかわ はるか
五百川 遥
らんなんじょうがっこうねん
嵐南小学校4年

中央商店街を歩いてみて、昔からあるおもちゃのそばさんだけでなく、絵本の店omamoriさんのように新しいお店もありました。とても楽しい場所だったのでまた行ってみたいと思いました。



やまがみ つばさ
山上 翼
いちのきどしょうがっこうねん
一ノ木戸小学校5年

最初は店の数が少ないなど感じたけど、長い歴史を持つ老舗や、新しいけど地域の人々に愛されている店がありました。もっともつと店が増え、大勢の人に商店街に来てもうしたいなと思いました。



やまざき たえ
山崎 多慧
らんなんじょうがっこうねん
嵐南小学校4年

中央商店街をよく知りませんでしたが、取材をしてみて一つ一つのお店に伝統や魅力があることが分かりました。子どもから大人まで楽しめる場所だと思います。皆さんもぜひ行ってみてください!



おおはし かなえ
大橋 佳苗
おおさきがくえんねん
大崎学園4年

商店街が昔はぎやかだったけど、今は人が少ないと聞いて悲しかったです。けれど、今回の「子ども記者」をきっかけに、また「商店街」がぎやかになってくれたらうれしいです。

これからの中商店街のイベント

とき 9月15日(日) 午前10時～午後3時
内容 飲食や雑貨などの出店、ステージイベント、ギルド(職業体験)の登場

ギルドでは、マルシェグッズの販売員やイベントの運営などを体験できます。
報酬としてグッズやお菓子、果物などが当たるカプセルトイが回せます。

会場 東三条商店街

三条マルシェ